



Secretarías Parroquiales reciben certificación en Administración Parroquial

Cuarenta personas recibieron su certificación tras culminar con éxito el Diplomado en Administración Parroquial, en una ceremonia realizada en el auditorio de la sede San Andrés de Duoc-UC. La instancia contó con la presencia del Administrador Diocesano de Concepción, Monseñor Bernardo Álvarez, y el Obispo Auxiliar de Concepción, Monseñor Oscar García.

Este diplomado, que se impartió tanto en la Sede San Andrés como en el Campus Arauco de Duoc-UC, estaba dirigido principalmente a secretarías parroquiales de la Arquidiócesis, sin embargo también participaron personas que prestan servicios pastorales en la Vicaría de Arauco.

El Decano de Arauco, Pbro. Pablo Leiva, quien gestionó la realización de este diplomado, afirmó que “esto nace con el deseo de acompañar a las secretarías parroquiales, animándolas en una formación

permanente, pero también profundizar en los distintos aspectos tanto de la administración como de su desarrollo personal y, por supuesto, también en la formación teológica y canónica para poder potenciar su servicio, para que ellas puedan sentirse más empoderadas de su rol, de su trabajo en nuestra Arquidiócesis”.

Respecto al diplomado, Selma Zambrano, Secretaria de la Parroquia Santa Rosa de Lima de Lebu, comentó que “fue estupendo y muy importante para nuestra labor, porque nos brindó herramientas para poder seguir trabajando en beneficio de nuestros feligreses”. Asimismo, Alda Toledo, Secretaria Parroquial de Nuestra Señora del Carmen de Cañete, valoró que “hoy ya tenemos las herramientas técnicas para gestionar nuestro trabajo. Y no podemos olvidar que nuestra labor está centrada en el servicio a las personas y que el amor debe guiar nuestros pasos”.